

# Erneut Fahrzeugbergung auf der B2

**Göpfritz/Wild – Am Sonntag dem 6. Januar 2002, gegen 18.00 Uhr, mussten die Kameraden der FF Göpfritz/Wild erneut zu einer PKW – Bergung an der B2 ausrücken.**

Ein aus Tamsberg stammender Lenker rutschte, aus bisher unbekannten Gründen, zwischen Göpfritz/Wild und dem Wald "Wild" in den Straßengraben neben der B2.



Das Fahrzeug wurde mittels Seilwinde aus dem Graben geborgen. Zum einen wurde niemand verletzt und zum anderen entstand am Fahrzeug keinerlei Schaden, sodass der Lenker sein Fahrzeug ohne Probleme weiter benutzen konnte.

Die FF Göpfritz/Wild rückte mit 8 Mann und 2 Fahrzeugen zum Einsatzort aus.